

Tenista uruguayo Cuevas vence a Mahut y accede a cuartos en Sídney



Canberra, 11 ene (RHC) El tenista uruguayo Pablo Cuevas accedió hoy a la ronda de cuartos de final luego de vencer en tres sets al francés Nicolas Mahut en el torneo de Sídney, Australia.

Cuevas, preclasificado número dos del certamen, derrotó por 6-4, 2-6 y 6-2 al jugador galo en la segunda fase del certamen.

En cuartos de final, el tenista suramericano se medirá al luxemburgués Gilles Muller, victimario del local Matthew Barton por 6-1, 3-6 y 6-4.

Igualmente hoy, vencieron el español Pablo Carreño-Busta (4) por 3-6, 7-6 (7/4) y 6-3 al alemán Mischa Zverev, el también germano Philipp Kohlschreiber (5) al anfitrión Jordan Thompson por 7-5 y 6-4, el británico Daniel Evans al español Marcel Granollers (8) por 1-6, 6-3 y 6-3 y el ruso Andrey Kuznetsov al australiano Alex De Minaur por abandono.

Resultados del torneo de Sídney:

-Pablo Cuevas (URU/N.2) derrotó -- Nicolas Mahut (FRA) 6-4, 2-6, 6-2.

-Pablo Carreño-Busta (ESP/N.4) -- Mischa Zverev (GER) 3-6, 7-6 (7/4), 6-3.

-Daniel Evans (GBR) -- Marcel Granollers (ESP/N.8) 1-6, 6-3, 6-3.

-Philipp Kohlschreiber (GER/N.5) -- Jordan Thompson (AUS) 7-5, 6-4.

-Gilles Muller (LUX/N.6) -- Matthew Barton (AUS) 6-1, 3-6, 6-4.

-Andrey Kuznetsov (RUS) -- Alex De Minaur (AUS) 6-2, 0-0 y abandono.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/118059-tenista-uruguayo-cuevas-vence-a-mahut-y-accede-a-cuartos-en-sidney>



Radio Habana Cuba